
Stammformen
Wir unterscheiden im Deutschen starke und schw 

ache Verben. Die schwachen Verben bilden ihre 

Formen regelmäßig, die starken unregelmäßig. 

Daneben gibt es die gemischte Konjugation, zu 

der man Verben zählt, die sowohl regelmäßige als 

auch unregelmäßige Formen besitzen. 

Man kann vor allem an drei Formen ablesen, 

ob es sich um ein regelmäßiges oder 

unregelmäßiges Verb handelt: am Infinitiv, am 

Präteritum im Indikativ und am Partizip Perfekt 

(Partizip II). Diese drei Formen werden auch die 

Stammformen des Verbs genannt.

Infinitiv 1. Stammform

Präteritum Indikativ 2. Stammform

Partizip II 3. Stammform


